

FDP zur Planung Dr.-Hirschfelder-Platz als "begrünem Platz":

- "Umbau des Platzes nur bei Erhalt der Parkplätze!"

- "Stadt sollte in Reinigung, Pflege und Instandhaltung investieren!"

Die FDP spricht sich gegen eine Umgestaltung des Hirschfelder-Platzes zu einer begrüneten innerstädtischen Freifläche aus. Eine Umgestaltung kommt für sie - wenn überhaupt - nur in Betracht, wenn dadurch nicht Parkplätze verloren gehen. "Der Hirschfelder-Platz mit seinen 130 Parkplätzen ist der letzte leistungsfähige Parkplatz in der City", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann. "Der Platz ist in seiner Substanz okay, es müsste nur mehr in seine Reinigung, Pflege und Instandhaltung gesteckt werden. Die City hat dringlichere Probleme als die Umgestaltung dieses Platzes."

Den von der Verwaltung favorisierten "grünen Platz" lehnt die FDP "auch wegen des damit verbundenen erhöhten Pflegebedarfs ab: "Rasenflächen entwickeln sich leider zu Hundeklos. Angesichts seiner Dimension könnte sich ein grüner Hirschfelder-Platz schnell zu einer Problem-Zone mit Klientel wie auf dem Theaterplatz entwickeln."